



Nũaõa, marzo 22 de 2021

Querida Comunidad Escolar:

Semanas previas al 15 de Marzo, todo el personal del Colegio, trabajamos arduamente para recibir a nuestros estudiantes. Las profesoras, ensayando desde sus aulas, probando y adecuando espacios. Los auxiliares, desinfectando, limpiando salas, baños etc. Un maestro hacía instalaciones y dos técnicos veían las terminaciones y pruebas de equipos para brindar las clases híbridas, como se había planificado. El Colegio hacía su máximo esfuerzo.

El domingo 14, se avisa de un caso de coronavirus entre nuestros auxiliares. Dolor y angustia para todos y todas. Coincide con un período crítico y complejo de la pandemia en nuestro país y en el mundo. Se han infectado presidentes, ministros, médicos, jóvenes, ancianos. Nadie se salva. Vivimos una situación difícil e incontrolable.

Pero nuestro foco debe estar centrado en los niños y niñas del colegio que vieron frustradas sus expectativas. Eso nos duele. Sin embargo, debemos esperar que se supere esta situación actual de salud a nivel país y que bajen los índices actuales, la administración de las dos dosis de vacuna y PCR negativo para todo el personal del colegio para que podamos retomar las clases.

Eventualmente, esa fecha podría ser fines de abril o comienzos de mayo. Por ahora, se continuará con clases vía zoom en los horarios dispuestos.

Cabe informar que todo el personal ha arrojado negativo en el examen PCR. La situación que vivimos, es tan grave, que necesitamos de mucha comprensión, empatía y generosidad para poder enfrentar con humildad la incertidumbre que nos acecha en todos los ámbitos de nuestra vida.

Cordialmente,

Equipo de Gestión

María del Rosario Vargas Lazcano

Directora

Gabriela Wiedmaier G.
Coordinadora Pedagógica

Magdalena Espinoza A.
Coord. Convivencia Escolar

Ingrid Gálvez S.
Coord. Administración